

S. 5. Die Säpolting.

5

Land Comptenz. Vergleich vom 31. Dezember 1868 nach
Sammlung mit den Urfüllstellen verbindlicher Entwurkerte folgen
da: 1. Jahr Rechnung im Urfüllstelle, 2. Jahr folgt nun das Ge-
meinde Provinz, was jene einzige Beauftragte für die
Lodden Gemeinde, ein jährliches Fixum von 180 Pfen. gegeben
hat. einkundet und erachtet ist, dass die Räume vor
neinfünfzig in siezig Pfen auf den beauftragten Gemeindelaf-
fer Provinz-Bau im Dorf von vierzig Pfen. Einz. Verwalt.
Zifferricht gezahlt wird. 4. wenn Gerichtszeit bis zu fünf Jahren be-
auftragt wird, den gemeinsamen Gemeindelaffer zu je
lande Rechnung von jährlich fünf Pfen.

Zu den Säpoltschulden von 180 Pfen kann infolge 1872 ein
weiterer Verlust Zifferricht von 70 Pfen, somit Ladung die Säpol-
ting seit 1872 zweihundert u. sechzig Pf. Verlust kann von hier
nach 1873 ab annehmen jährlich Verlust Zifferricht von 25
Pfen. die Säpoltschulden Ladung also jetzt zweihundert fünf
und siebenzig Pf. Der Laien Regalierung der Säpoltschulden
in zeitgleicher Zeit, der Gemeinde von 100 Pf. entlastet, die
so 100 Pf. übernommen sind Verlust für die Gemeinde Wallen, Zin-
siger der Verlust zufolge der jährlichen Urfüllstelle: 40 Pf. 70
Pf. 25 Pf. in 100 Pf. in Summe: zweihundert fünf und sechzig
Pf. Verlust Zifferricht. Die Gemeindelaffer kann fast immer je
mindestens 40 Pf. zur Urfüllstelle zu leisten, was fast unabsehbar
ist, wenn die jährliche Urfüllstelle noch fortgeschrittenen Rücksicht
gebracht wird.

Der das Gefälle? Regulierung im Jahre 1875, nachdem Mindestens
die Säpoltschulden auf 900 Mark gesetzlich waren, ferner die Säpolts
jedigere Urfüllstelle kann verfallen, nicht aber alle Tiefenbach
der Rücksicht, die zum Mindestverkaufspreise von 75 Mark
und dem Preis für Haben-findungskosten in Rechnung
gebracht werden.